



RESPUESTA DEL PERONISMO DE TORDILLO A LA CARTA ABIERTA DE LA UNIÓN CÍVICA RADICAL A LOS MEDIOS.

Después de 12 años de gestión radical, en 1995 el peronismo se hizo cargo del gobierno en Tordillo al ganar las elecciones el Dr. Agustín Monge. En ese momento, nuestra localidad cabecera del partido era menos que un pequeño pueblo atrasado y perdido en la geografía bonaerense.

En Tordillo no había lo más básico como una guardia médica permanente, ni una sola ambulancia en condiciones de atender al pueblo, casi ningún pavimento en las calles, gas natural, cloacas ni red de agua potable. Tampoco los estudiantes tenían la posibilidad de traslado a los centros educativos regionales ni becas. La escuela secundaria y la sucursal del Banco Provincia estaban a punto de cerrarse.

Si bien el Dr. Monge puso la piedra fundamental de la transformación de Tordillo y fue un referente de nuestra política, lamentablemente vio truncada su obra por una fatalidad. Les correspondió a los dirigentes peronistas que lo sucedieron continuar y honrar su legado. Desde el año 2002 hasta el 2021 esa tarea le correspondió a Héctor Olivera y luego a Alfredo Farías en los últimos tres años.

En todo este tiempo, el peronismo pudo llevar a cabo las grandes transformaciones que los gobiernos radicales no fueron capaces de realizar hasta 1995. Es decir, fue el peronismo el que transformó Tordillo.

El peronismo fue la fuerza política que, entre muchísimas otras cosas, le dio al pueblo la dignidad de la casa propia habiendo entregado más de 300 terrenos y alrededor de 200 viviendas a la gente nuestro distrito. También fue el peronismo el que realizó las obras de infraestructura como la apertura de calles, el alumbrado público, las redes de gas, cloacas y agua potable.

El peronismo transformó Tordillo mientras ciertos dirigentes de la oposición se dedicaron a la intriga y a la politiquería sin sumar nada de interesante para nuestra gente. Y ahora esos mismos dirigentes pretenden subestimar la memoria del pueblo tratando de instalar que nada se hizo.

Los peronistas sabemos que falta mucho y por eso seguimos trabajando, pero también tenemos orgullo de lo que hemos logrado. Y en anexo presentamos una breve lista de algunas de esas realizaciones, que no son todas ni mucho menos porque la lista sería demasiado larga.